Hérépian La danse offre un autre tour de piste



Violetta et Bernard avaient animé les portes ouvertes.

Le Danse-club du Pays d'Orb (DCPO) fait sa rentrée. La soirée portes ouvertes aura lieu ce lundi 4 septembre, dès 18 h, à la salle polyvalente. Deux nouveaux professeurs enseigneront chacun dans sa spécialité: Valérie Lambert la bachata et le west coast, Rémy Galtier le boléro et la salsa. Le premier cours aura lieu le lundi 11 septembre et le club participera à la journée des associations le samedi 16. Plus d'infos sur www.danse-club.fr